太宰府中学校 | 学年だより

No. 16

R5.10.10

文責: | 年学年主任

後期が始まりました。

~ | 年生も折り返し地点です。行事を通して、群れから集団に成長しましょう~



短い秋休みはあっという間に終わり、今日から後期が始まりました。今朝は早く起きることができましたか。朝ご飯はしっかり食べてきましたか。

朝晩も随分寒くなりましたね。ついこの間まで、暑い、暑い、クーラーが効かない!と騒いでいたのに、いつの間にか長袖の服に身を包み、「寒かぁ~」という言葉が口に出るようになりました。

気がつけば10月、秋本番です。寒暖差が大きいので、風邪を引かないよう気をつけましょう。

先週の終業式後の学年集会で、校長先生から次のようなお話がありました。

人の成長は、よく竹に例えられます。竹は、いくつかの節が重なってできています。 この節があるからこそ、竹は雨や嵐に耐えて成長できるのです。

一つ一つの節は、人が成長するための「目標」に置き換えられます。

たとえ前期、あまり頑張れなかったという人も、次の、後期の節目までの日々を少し でも充実できるよう、今日の節目に、後期の目標や具体的に頑張ることを考えてください。

前回の通信でも伝えましたが、後期は、文化祭・自然教室と大きな行事が2つも行われます。 自然教室については、既に実行委員とスローガンが決定しており、文化祭が終わったら本格的に 準備します。

それぞれの学校行事を成功させるためには、校長先生が仰ったように「目標に向かって協力しあいながら乗り切る」経験を通して、ただ楽しむだけでなく、個人として、そして集団としても、それぞれの良さと持ち味を認め合い、高め合う集団として成長してほしいと思います。

後期もどうぞよろしくお願いします。

保護者の皆様

後期が始まりました。秋の深まりとともに、朝晩と日中の寒暖差が大きくなり、体調にも一層気をつける時期になりました。数日間の短い秋休みでしたが、日頃忙しくてなかなか話せないお子様とふれあう時間は、少しでもとれましたか。

今日から後期の学校生活が始まりました。I年生にとっては文化発表会や自然 教室など、大きな行事が続けて行われます。行事を通して、自分の持ち場に責任をもつこと、互いの 良さや持ち味を認め合ったり高め合ったりして大きく成長してほしいと願っています。

*自然教室保護者説明会で、いくつか問い合わせがございましたので、この場でお伝えします。

- ●メインバッグは学校指定のバッグ(黒いリュック)です。
- ❷ナップサックは、小学校で作成したもので十分です。ご家庭にある物でもかまいません。
- ❸2日目のお茶は、夕食前までに各自で水筒を洗っておき、食堂に持参して、お茶を補充します。

令和5年度「文化祭」に向けて

本年度の文化祭が、10月17日(水)・18日(木)に行われます。

17日は、中学校で、展示された作品を鑑賞したり、生徒代表や吹奏楽部などのステージ発表を見たりします。また、全校生徒による作品制作も行います。

18日は、プラム・カルコアで、合唱コンクールを行います。各学級の合唱曲と、3年生は学年合唱も披露します。

今年の文化祭のスローガンは、次のように決まりました。

令和5年度文化祭スローガン



今年のスローガン「龍星群」は、体育祭とつながっています。

体育祭のスローガンであった星翔「スタート」で培った、ひとりひとりの個性である星々が、龍のように力をつけながら立ち上り、それぞれのクラスの目標である最優秀賞という願いをかなえようという思いが込められています。



文化発表会では、合唱コンクールの他に、美術部の作品や美術の授業や総合の時間に制作した作品、吹奏楽部の演奏、英語スピーチ、そして様々な技能をもった人々の演技も披露されます。

これらの作品を見たり聞いたりしながら、友達や後輩の良さや持ち味を認め合い・褒め合うことで、 太宰府中学校の皆さんが体育祭のように繋がり合うことが今回の行事の目標です。

9月中旬から合唱練習が始まり、放課後には教室や廊下のあちこちで歌声が響いています。 9月29日の第1回リハーサルで、I先生から受けたアドバイスを覚えていますか。 第2回リハーサルは10月13日です。前回よりさらにレベルがあがった歌声を期待しています。

合唱コンクール学級曲・文化祭リーダー・指揮者・伴奏者・パートリーダー一覧

学級	曲名	-	指揮者 伴奏者	パートリーダー (ソプラノ・アルト・テノールの各パートの代表)
I組	Tomorrow			
2組	Let's search for Tomorrow			
3組	With You Smile			
4組	笑顔を忘れて しまった君に			